



Monstres de papier 6ème

publié le 04/05/2009

La proposition donnée aux élèves était de réaliser de grandes têtes de monstres découpées dans du papier journal. Leur ombre portée serait projetée au tableau à l'aide d'une source lumineuse en essayant de donner à ces "visages" un caractère horrible ou comique, en exagérant les expressions et en mêlant des sources humaines et animales. Un travail préparatoire était d'abord réalisé en petit format

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.